



## Medien-Information 05.07.23

---

### Schaum + Schlamm + Wasser = Spaß

#### 1.465 Kinder starteten beim 4. Minicrosslauf in Unterneuhausen

**Unterneuhausen bei Landshut.** Bei besten Laufwetter standen am 1. Juli insgesamt 20 Stationen auf dem Programm. Eröffnet wird die Strecke immer mit der großen Wasserrutsche, um schon etwas erfrischt auf die Strecke zu gehen. Diverse selbstgebaute stabile Holz-Hindernisse zum drüber Klettern, Hüpfen, Ziehen, Balancieren folgten, sowie auch das geliebte Auto-Hindernis war wieder dabei. Eines der Highlights war heuer ein Schaumbecken, aus welchem die Kinder fast nicht mehr herauszubekommen waren.

Pünktlich um 9:30 Uhr fiel letzten Samstag der Startschuss, der die erste Gruppe der 5 bis 7-Jährigen, auf den Parcours losschickte. Bei den jüngsten Teilnehmern durften zusätzlich die Eltern als Begleitperson mitlaufen und natürlich das mitreißende Warm-Up der Showfunken mitmachen. Nach unglaublichen 25 Minuten kamen bereits die ersten Kinder im Ziel an und so manch einer schenkte am Ziel den Eltern eine schaumige Umarmung. Bis fünf Uhr nachmittags wurden 1.465 Teilnehmer in kleinen Gruppen jeweils im Viertelstunden Takt auf die 2,5 km und 4 km lange Strecke geschickt. Bei diesmal rund 24 Grad und leicht bewölktem Himmel waren die Trinkstationen genauso beliebt wie die Wasserhindernisse.

Um 12 Uhr lief die größte angemeldete Mannschaft mit 80 Kindern und Jugendlichen vom Turnverein Pfeffenhausen ein. Unser Schirmherr übergab dazu einen 1,2 m großen Pokal für das Vereinsheim, der von ihm gestiftet wurde. Pfeffenhausen hat diesen nun schon zum dritten Mal verdient mit nach Hause genommen. „Wir freuen uns, dass das Vernetzen der ILE-Holledauerter Gemeinden (Furth, Hohenthann, Obersüßbach, Pfeffenhausen und Weihmichl) mit dieser Veranstaltung zusätzlich gefördert wird.“, so die Organisatorinnen, Andrea Stadler und Anja Spies. Die über 100 Helfer erfreuten sich über eine fröhliche entspannte Stimmung am Standort beim SV Neuhausen. „Alle hier wissen nun, was es bedeutet, den Minicrosslauf im Ort zu haben“, merkten die Organisatorinnen an, „mit etwa 4.500 Besuchern, verteilt auf den ganzen Tag, kamen Gäste aus dem ganzen Landkreis und darüber hinaus.“ So waren am Parkplatz Kennzeichen aus allen Münchner Ecken, Nürnberg und aus dem Kehlheimer Raum zu finden. Eine Dresdner-Familie hatte die weiteste Anreise, sie sind extra nur für dieses Event, bereits zum zweiten Mal, angereist.

Die Veranstalter bedanken sich herzlich bei der Gemeinde Weihmichl für die Gastfreundschaft, sowie vor allem beim Sportverein Neuhausen und allen helfenden Händen, die immer zur Seite standen, von den Landwirten bis zur Landjugend vor Ort, sowie dem Bauhof. Trotz der wunderschönen zwei Jahre in Unterneuhausen ziehen wir nächstes Jahr wieder weiter. Bei der Preisverleihung des Teampokals wurde endlich der geheim gehaltene Ort bekannt gegeben. „Wir freuen uns auf Pfeffenhausen“, hieß es freudestrahlend mit einem weinenden Abschiedsauge und einem Gänsehaut-Gefühl mit Blick auf die spannende Vorbereitungszeit in Pfeffenhausen. Stefan Franz, 1. Vorsitzender des TV Pfeffenhausen war in Unterneuhausen dabei und ging mit auf die 4-km-Strecke, um sich einen genauen Überblick des Geschehens zu machen. „Es ist uns eine große Freude dem

Minicrosslauf für die kommenden zwei Jahre ein Zuhause zu bieten.“, fügt er noch an, bevor es los auf die Strecke ging.

Ein großer Dank geht heuer besonders an den Malteser Hilfsdienst Landshut, die 24-Stunden vor dem Event einsprangen und bestens aufgestellt mit einer Kinderärztin, 3 Sanitätern, Sanka und Dienstfahrzeug die Veranstaltung begleiteten.

Pro Teilnehmer werden 2 Euro gespendet. Die Spende wird zwischen dem örtlichen Sportverein, der Palliativstation des Kinderkrankenhauses St. Marien und dem Malteser Kinder- und Jugendhospizdienstes „Mutmacher“ aufgeteilt. Zudem werden die Feuerwehren aus den Parkplatzgebühren Spenden für deren Unterstützung erhalten.

Weitere Informationen auf [www.minicrosslauf.de](http://www.minicrosslauf.de)

Verfasser:

AS2Events GmbH & Co. KG, Anja Spies, Am Weinberg 12, 84095 Furth, Mobil: 0172-8555147

Bilder: Anja Spies





Von Links: Andrea Stadler, Stefan Franz, Team TV Pfeffenhausen, Weihmichl-Bürgermeister Hans-Peter Deifel, Anja Spies



Bild: Daniel Hausdorf

